

ZERTIFIKAT

KLIMANEUTRALES UNTERNEHMEN

Für den Zeitraum 01.01.2020 bis 31.12.2020 bestätigt DEKRA Assurance Services GmbH als unabhängiger Partner die Klimaneutralität des Unternehmens:

d-fine

Die Treibhausgasbilanz der d-fine Austria GmbH (Österreich) beträgt gemäß den Vorgaben des Greenhouse Gas Protocols:

102 tCO₂e

- Scope 1: 1 tCO₂e
- Scope 2: 23 tCO₂e
- Scope 3: 78 tCO₂e*

Aus dem Unternehmensprozess resultierende Emissionen wurden mit der Hilfe von hochwertigen Kompensationszertifikaten ausgeglichen. So wurde durch die Unterstützung verschiedener Projekte, die dem Gold Standard entsprechen, ein freiwilliger Beitrag zum Klimaschutz geleistet.

Folgende Angaben wurden von DEKRA Assurance Services GmbH überprüft:

- Stichprobenartige Überprüfung der Datenbasis
- Berechnung der Treibhausgasemissionen
- Stilllegung der Kompensationszertifikate

Weitere Details im Treibhausgasbericht.

Stuttgart, den 16.02.2022

Zertifikatsnummer: 990222024

ppa.




DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director

i.V.




DEKRA Assurance Services GmbH
Peter Paul Ruschin - Head of
Sustainability Services

*berücksichtigte Scope 3 Emissionsquellen: Dienstreisen, Berufsverkehr der Arbeitnehmer, Abfallentsorgung, Webmeetings und sonstige Internetnutzung, treibstoff- und energiebezogene Emissionen



ZERTIFIKAT

KLIMANEUTRALES UNTERNEHMEN

Für den Zeitraum 01.01.2020 bis 31.12.2020 bestätigt DEKRA Assurance Services GmbH als unabhängiger Partner die Klimaneutralität des Unternehmens:

d-fine

Die Treibhausgasbilanz der d-fine AG (Schweiz) beträgt gemäß den Vorgaben des Greenhouse Gas Protocols:

128 tCO₂e

- Scope 1: 3 tCO₂e
- Scope 2: 35 tCO₂e
- Scope 3: 90 tCO₂e*

Aus dem Unternehmensprozess resultierende Emissionen wurden mit der Hilfe von hochwertigen Kompensationszertifikaten ausgeglichen. So wurde durch die Unterstützung verschiedener Projekte, die dem Gold Standard entsprechen, ein freiwilliger Beitrag zum Klimaschutz geleistet.

Folgende Angaben wurden von DEKRA Assurance Services GmbH überprüft:

- Stichprobenartige Überprüfung der Datenbasis
- Berechnung der Treibhausgasemissionen
- Stilllegung der Kompensationszertifikate

Weitere Details im Treibhausgasbericht.

Stuttgart, den 16.02.2022

Zertifikatsnummer: 990222025

ppa.



DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director



i.V.



DEKRA Assurance Services GmbH
Peter Paul Ruschin - Head of
Sustainability Services



*berücksichtigte Scope 3 Emissionsquellen: Dienstreisen, Berufsverkehr der Arbeitnehmer, Abfallentsorgung, Webmeetings und sonstige Internetnutzung, treibstoff- und energiebezogene Emissionen

CERTIFICATE

CARBON NEUTRAL COMPANY

For the period 01.01.2020 to 31.12.2020 DEKRA Assurance Services GmbH as an independent partner confirms the carbon neutrality of the company:

d-fine

In accordance with the requirements of the Greenhouse Gas Protocol, the corporate carbon footprint of the d-fine Ltd. is as follows:

59 tons of CO₂e

- Scope 1: 0 tons of CO₂e
- Scope 2: 13 tons of CO₂e
- Scope 3: 46 tons of CO₂e*

Emissions resulting from the business operations were offset by means of high-quality compensation certificates. Thus, by supporting various projects that meet the Gold Standard, a voluntary contribution to climate protection was made.

The following data were verified by DEKRA Assurance Services GmbH:

- Sample verification of the data basis
- Calculation of greenhouse gas emissions
- Retirement of the compensation certificates

Further details can be found in the carbon footprint report.

Stuttgart, 16.02.2022

Certificate-ID: 990222026

ppa.



DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director



i.V.



DEKRA Assurance Services GmbH
Peter Paul Ruschin - Head of
Sustainability Services



* Scope 3 encompasses emissions from the following sources: Business travel, employee commuting, waste, web meetings and other internet use, fuel and energy related emissions

ZERTIFIKAT

TREIBHAUSGASBILANZ

Für den Zeitraum 01.01.2020 bis 31.12.2020 bestätigt DEKRA Assurance Services GmbH als unabhängiger Partner die Treibhausgasbilanz des Unternehmens:

d-fine Gruppe

An der Hauptwache 7
60313 Frankfurt

Die Treibhausgasbilanz des Unternehmens beträgt gemäß den Vorgaben des Greenhouse Gas Protocols:

2993 tCO₂e

- Scope 1: 488 tCO₂e
- Scope 2: 769 tCO₂e
- Scope 3: 1736 tCO₂e*

Folgende Angaben wurden von DEKRA Assurance Services GmbH überprüft:

- Stichprobenartige Überprüfung der Datenbasis
- Berechnung der Treibhausgasemissionen

Weitere Details im Treibhausgasbericht.

Stuttgart, den 30.11.2021

Zertifikatsnummer: 991121073

ppa.


DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director

i.V.


DEKRA Assurance Services GmbH
Peter Paul Ruschin - Head of Sustainability Services

*berücksichtigte Scope 3 Emissionsquellen: Dienstreisen, Berufsverkehr der Arbeitnehmer, Abfallentsorgung, Webmeetings und sonstige Internetnutzung, treibstoff- und energiebezogene Emissionen





CERTIFICATE

CARBON NEUTRAL COMPANY

As an independent partner DEKRA Assurance Services GmbH confirms the carbon neutrality of the company:

d-fine GmbH

The Corporate Carbon Footprint in accordance with the requirements of the Greenhouse Gas Protocol amounts to:

5805 tons of CO₂e

Emissions resulting from the business operations were offset by means of high-quality compensation certificates. A voluntary contribution to climate protection was made by supporting the following projects:

- Improved Kitchen Regimes Project, Malawi (GS1247)
- Avoiding Planned Deforestation Project, Brazil (VCS 832)
- Jarri Valley REDD+ Project, Brazil (VCS1115/1811)
- Hydropower Project, India (VCS92)
- Madre De Dios Amazon REDD+ Project, Peru (VCS844)

The following data were verified by DEKRA Assurance Services GmbH:

- Sample verification of the data basis
- Calculation of greenhouse gas emissions
- Retirement of the compensation certificates

Further information can be found in the calculation document "Corporate Carbon Footprint 2019" for the period 01.01.2019 to 31.12.2019.

Stuttgart, 28.04.2021

Certificate ID: 990421029_1

ppa.

DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director

i.V.

DEKRA Assurance Services GmbH
Peter Paul Ruschin - Head of
Sustainability Services



CERTIFICATE

CORPORATE CARBON FOOTPRINT

For the climate management of the company

d-fine GmbH

a Corporate Carbon Footprint according to the Greenhouse Gas Protocol was compiled.

The greenhouse gas emissions amount to:

5805 tons of CO₂e

- Scope 1: 951 tons of CO₂e
- Scope 2: 1127 tons of CO₂e
- Scope 3: 3727 tons of CO₂e

The following data were verified by DEKRA Assurance Services GmbH:

- Sample verification of the data basis
- Calculation of greenhouse gas emissions

Further information can be found in the calculation document "Corporate Carbon Footprint 2019" for the period 01.01.2019 to 31.12.2019.

Stuttgart, 28.04.2021

Certificate ID: 990421028_1

ppa.

DEKRA Assurance Services GmbH
Simona Gläser - Director